
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Senhor Presidente, Senhores Vereadores:

INDICO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades legais, seja oficiado

ao Exmo. Sr. José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito Municipal, para que solicite ao órgão

competente de sua administração a execução de melhorias de interesse público, conforme

abaixo se especifica e localiza:

Serviço  pleiteado:  Implantação de  um redutor  de  velocidade  na  Rodovia  dos  Tamoios

KM82

Local: Rodovia dos Tamoios

Bairro: Jaraguazinho / Ponte Seca

Justificativa:

Do Km 81 ao Km 82+500 a Rodovia dos Tamoios divide dois bairros, de um lado o

Jaraguazinho que se localiza ao lado da Serra do Mar, possui uma UBS – Unidade Básica

de Saúde com 6.086 pacientes cadastrados, uma creche - Cei / Emei Profª Maria Onicie

Dias Pereira com 199 alunos e uma escola - EMEF Profº Jorge Passos com 236 alunos,

muitos desses pacientes e alunos moram no bairro Rio do Ouro e Ponte Seca e precisam

atravessar a rodovia para chegar nas escolas e UBS. Do outro lado temos o bairro Ponte

Seca com uma unidade escolar, a Escola Estadual Comendador Mário Trombini que atende

crianças e jovens de vários bairros, dentre eles o bairro Jaraguazinho, que novamente as

crianças e jovens precisam atravessar a rodovia para a chegada na escola e se faz mais

perigoso na hora de saída as 21:30hrs.

Neste  sentido,  requerer de Vossa Senhoria,  que interceda junto a  Concessionária

Nova  Tamoios  para  a  instalação  de  um  redutor  de  velocidade,  faixa  de  pedestres,

iluminação adequada e que traga segurança aos transeuntes nas proximidades do Km 82

entre o bairro Jaraguazinho e Ponte Seca e evitar possíveis acidentes.

Acrescento  aqui  nesta  relevante  indicação  para  deixar  registrado  que  este

vereador teve duas reuniões virtuais (03 e 09 de maio de 2022) com dois Engenheiros



Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Marcos  Galvão  e  Paulo  Vitor)  da  Concessionária  Nova  Tamoios  onde  tive  a

oportunidade de pontuar essa importante cobrança, mas o peso da reinvindicação de

Vossa Senhoria é muito maior. 

 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 11 de maio de 2022.

GIL OLIVEIRA

Vereador - PRTB
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